

Sie sind hier: [Startseite](#) [Entdecken](#) [Sehenswürdigkeiten](#) [Innerer Stadtrundgang](#)

7 Fehnturm

Der Fehnturm markiert zusammen mit dem rund 180 Meter entfernten Türmersturm die Begrenzung der mittelalterlichen Kernstadt. Der im 13. Jh. errichtete Turm – er misst 28 Meter – flankierte das Niedere Tor der inneren Stadtbefestigung. Benannt nach der Familie Fehn, diente der Turm zeitweise als Gefängnis. Von 1908 bis 1936 war das Stadtmuseum im Fehnturm beheimatet.

Heute kann der Fehnturm besichtigt werden. Informationen dazu gibt es in der [Tourist Info](#) oder beim Amt für Stadtmarketing und Kultur.



[Seite drucken](#)
[Seite speichern](#)